

I: Alles zum Spaß (Peace)

Wissen Sie, *normalerweise* stelle ich meine Entscheidungsfindungs-Kompetenzen nicht infrage.

Wenn ich das tun würde, wäre ich nicht ich.

Mein Dad bezeichnete mich gern als eine Blume im Wind.

Vielleicht bin ich klein und zart und fragil und habe einen Hippie-

Namen ... und das macht mich vermutlich leicht genug, um mich mit der Luftströmung zu bewegen, aufzusteigen, in den Himmel zu schweben und mich von jedem Windstoß zu neuen Horizonten und wunderschönen Dingen treiben zu lassen.

Deshalb bin ich von Oahu weggeflogen.

Deshalb bin ich nach New Orleans, St. Louis, Nashville, Chicago und zuletzt Denver gezogen.

Was mich dann schließlich auf die Straße nach Vancouver getrieben

hat, für mein nächstes großes Abenteuer.

... und so bin ich am Straßenrand eines abgelegenen Bergpasses gelandet, der eine Stadt mit Namen Heart's Edge überblickt.

Ich friere mir den Arsch ab, weil ich mich nirgends aufwärmen kann, außer in meiner alten Möhre von einem Van.

Der momentan in Flammen steht und dicke, dunkle Rauchwolken in den Himmel ausstößt.

Yep.

Manchmal, wenn du eine Blume im

Wind bist, stellst du fest, dass du über einem wunderschönen See schwebst.

Und manchmal landest du kopfüber auf einer brennenden Müllhalde, und bei dem verzweifelten Versuch, den Kurs zu ändern, hängst du plötzlich in dem Schlamm fest.

Ich bin selber schuld.

Ich bin diejenige, die beschloss, nach dem Abendessen weiterzufahren und meinen Van zu bepacken, als wäre ich einer von der »Scooby-Doo«-Gang.

Ehrlich gesagt ist mein Van

wahrscheinlich noch älter als der Zeichentrickfilm, aber er hat mir gute Dienste geleistet.

Bis jetzt.

Ich tuckerte fröhlich die Straße entlang, hatte irgendeinen lokalen Radiokanal eingestellt und hörte diese echt abgefahrene kleine Sendung.

Anfangs dachte ich, es wäre eine Unterhaltungssendung, doch es entpuppte sich als eine Art Ratgeber-Hotline. Der Typ, der die Sendung moderierte, hatte eine warme, angenehme Stimme, tief und rau mit